



2025～2026年度 山形東ロータリークラブ会報

第1662回例会 2025年7月4日(金)

点鐘/12:30 S.A.A./吉田 安伸

ロータリーソング/国歌、四つのテスト 会場/ホテルメトロポリタン山形



RIテーマ RI会長:フランチェスコ・アレツォ
-UNITE FOR-GOOD-よいことのために手を取りあおう

地区目標 ガバナー:小松 栄一
良い事をしよう 地域で 世界で 未来のために

クラブテーマ 会長:森本美知子 幹事:太田 貴志
守 破 離

会長挨拶



森本会長挨拶

こんにちは、会長挨拶って本当に緊張しますね。いろいろ迷った末、今年度の山形東ロータリークラブを、皆さんと共に歩んで行くに当たり、私のことを少し話しておきたいと思います。どうして森本は足が悪いの？何時からと、皆さん思っているのではないかなーと思い、その疑問を解き明かしておきたいと思います。生まれた時は五体満足で男の子達と一緒にメンコやチャンバラごっこ、木登りなどをして遊ぶ活発でやんちゃな末っ子の女の子でした。親は、おしとやかな女の子をイメージしていたのか、琴をならわされたりしていた小学生の頃でした。そうーそんな矢先、忘れもしない、小学3年生の時です、リレーの選手になった私はコーナーを回る時に転んでしまったのです。スリムいた膝の傷の手当てはその当時は赤チンキをつけるぐらいでした。

その後、熱が出て、風邪の様な症状で、学校を休みがちになり、小学5、6年生の頃だったと思います。親が教員だったので、その関係の病院に入院したのです。そして、そこで悲劇が起きたのです。

どんな治療をしていたのか私には、わかりませんが、ただ覚えているのは、熱が40度前後あるのに担当医は、九州へ行くと言って一週間もそのままにされたと言う事しか覚えていません。

担当医が帰ってきてから手術をして分かったのですが、その間に腸腰筋炎になり、それが悪化して左股関節の軟骨が溶けてなくなってしまったのです。

それなのに股関節を動かさないと、動かなくなると、言われて、痛くて、痛くてたまらないにもかかわらず、運動させられた事はよく記憶にあります。

私の親には、「寝たままの姿勢にするか、座ったままの姿勢で固めるか、どちらかです。」と、言われたそうです。父は、私をそんなことにはしてられないと思い、父の知り合いのついでで東北大学病院に行き、次の日に大学病院の整形外科の先生を連れて来てくれて、寝台車で即、大学病院まで連れてってもらい入院させてもらいました。どうにか松葉つえで歩けるようにまで治療をして治して頂きました。

中学生になり感受性が敏感な時期に、父は私に、こう言いました。「足が悪いのは、何も恥ずかしい事ではない。泥棒したり、人の道に外れた事をした時こそ恥じるべきだ！ 足が悪い事は、その人のエクボの様なものであり、特徴に過ぎない」などと言い私を励ましてくれました。それがどんなに私の人生にプラスになった事でしょう。

私の様な方が周りにおられたら、どうかこの様に励ましてほしいと思います。そして私の親は、私には手に職を付けさそうと思ったのでしょう。洋裁、和裁を習い4級～1級まで取得したのです。高校の担任の先生からは、研修課程に進み我が高校の講師になる事を勧められたものです。ですが私は、もっと視野を広めたいと思い、親から離れ、誰も知人のいない京都に出て、日本文化、織物、草木染め、茶道、華道やデザイン、被服構成学、染色、色彩学等、日本の美について学びました。ですが、なぜか最初にリクルートしたのが金融機関でした。OLをしてみたかったのだと思います。その頃です、支店長から頂く観世会館の能のチケットで能を見たり、都踊りや鴨川踊りを見たり、上七軒の芸子さんのもてなす茶会に参加させて頂いたたり、とても良い思い出です。

結局、アパレルに入る事になるのですが、ある時、親孝行ってどうすればいいのかわからず、何をすれば良いか思う様になり、父には名誉も財産もあり、物はいらないだろうと思い、ならば、寝たままの姿勢の生活か、車椅子生活になる所だったのをここまで働ける様にしてもらい感謝しかありません。親孝行とは？ そうだー。一生懸命に働いている姿を見せることだと思い、ここまで来ました。

高木酒造の14代社長に私の事を安心した様に、笑いながら自慢していた事を社長から聞き、親孝行が出来たかなと、思っています。それでこれからは、社会に貢献する時が来たなあと感じています。皆さんと一緒に山形東ロータリークラブの一員として、働きたいと思います。どうぞよろしくご協力、お願いいたします。

幹事報告



太田幹事報告

2025-2026年度が始まりました。我が東ロータリークラブの歴史の中で初めて、複数回の幹事となります。会員数が少ない現状においてやむを得ないことでありますが、口火を切って2度目の幹事をやらせていただきます。精一杯努めますので皆様宜しくお願いいたします。

7月の例会は今週と来週の2回になります。2回に分けて会長方針並びに大委員長、小委員長の活動計画を発表していただきます。第3、第4週は休会となりますのでお間違いないようお願いいたします。補足ですが、2016年のRIの規定審議会においてこれまで例会開催を毎週としていたものが、月2回の開催、ただし続けて3回の休会は不可とあらためられました。また、休日のある週は休会が可能と付記されています。月2回と言うことになると、クラブ細則の改訂が必要になるので、細則の改正なしで、可能な限り月2回以上ということで運営していきたいと思っています。

また、2024年の既定審議会では例会の出席率の報告の義務が削除されましたので、出席率の報告は必要なくなりましたが、最低月2回の例会になりますので多くの皆さんに例会出席をお願いいたします。

来月からは、月のスケジュールを前もってお送りいたしますが、併せて例会への出欠を返信頂きますようお願いいたします。事務局によると、最近返信率が極めて低くなっているとのことです。必ず早めに返信いただくよう徹底していただきたくお願い申し上げます。

まずは、今年一年宜しくお願いいたします。



ニコニコBOX

- 森本美智子：1年間無事に過ごせますように
- 太田 貴志：1年間よろしくお祈いします
- 中川 善雄：森本年度が始まったので
- 武田 正男：森本会長 太田幹事年度の出発を祝って
- 白田 廣司：森本、太田年度にニコニコ
- 浦山 善太：森本年度スタートを祝して
- 吉田 安伸：森本会長 太田幹事今年度1年間よろしくお祈いいたします
- 根本 元：新年度 森本会長に期待します
- 八畝 佳史：森本、太田年度の門出を祝って
- 白田 真人：森本新年度スタートを記念して
- 荻野 武好：今年度最初の例会 森本会長 太田幹事張り切っていきましょう
- 工藤 裕史：森本新年度スタートを祝して
- 吉田 吉尚：1年間頑張ってください
- 平吹幸治郎：

出席情報

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	25名	—	15名	—